



PÁGINA DE INICIO / NACIONAL / PETRO CULPA A IVÁN DUQUE DE HABER ENDEUDADO A COLOMBIA CON EL FMI Y ECOPETROL Y A LA CORTE CONSTITUCIONAL DE «ACABAR» LA REFORMA TRIBUTARIA

NACIONAL

Petro culpa a Iván Duque de haber endeudado a Colombia con el FMI y Ecopetrol y a la Corte Constitucional de «acabar» la reforma tributaria

Ariel Cabrera · miércoles junio 12, 2024

«El presidente Gustavo Petro puso el retrovisor para explicar las causas del exagerado endeudamiento externo de Colombia y defender el recorte presupuestal de 20 billones de pesos, «que es lamentable tener que hacerlo» y responsabilizó de la actual crisis, derivada del bajo recaudo tributaria, al expresidente Iván Duque Márquez.

«Aquí en este análisis los funcionarios de Duque mienten. Dicen que el desfase de ingresos frente a gastos es por derroche. Mentirosos», escribió Petro en su cuenta en X, para precisar:

«Ese desfase es porque aumentó el pago de la deuda de un año para el otro en 30 billones. Ese es el principal problema».

Agrega que aumentó la deuda «porque Duque sobreendeudó el país, contrató el empréstito por USD \$ 5.000 millones al FMI, que ahora en estos tres años se paga, no subió la gasolina y dejó endeudada la nación con Ecopetrol y dejó como deuda de los usuarios de la energía eléctrica el congelamiento de las tarifas en la época covid, en ese contexto de mayor deuda subieron los intereses mundiales».

«En segundo lugar –continuó–, porque el decreto de este gobierno de anticipos y retención en la fuente de febrero del año pasado fue excesivo. Así no ingresaron 10 billones de ingresos este año, porque ingresaron el año pasado».

«Y tercero –puntualizó–, porque la Corte Constitucional acabó con la reforma tributaria que aprobamos. Tumbó, equivocadamente la no deducibilidad de regalías y acabó con la mitad de la reforma tributaria. Eso nos da ó billones menos de ingresos anuales».

Además indica que «regalarles las regalías, que son de la Nación, a los dos sectores mas ricos del país: el carbón y el petróleo, siendo rentistas y gestores de la crisis climática, es de una enorme regresividad».

Advierte que con menor gasto público de inversión afectamos el crecimiento económico y que en estancamiento económico el estado debe hacer más inversión pero el recorte irá contra la inversión, es lamentable tener que hacerlo».

Finalmente, el presidente Gustavo Petro se refiere a la propuesta que formuló el pasado 7 de junio, de avanzar en una «inversión forzosa» con ayuda de la banca privada para reactivar la economía de Colombia.

Al efecto señala: «Bajar realmente la tasa de interés y una inversión forzosa en la producción pueden ser las mejores palancas hoy de la reactivación», afirma el mandatario, subrayando que la medida «beneficia a bancos e inversionistas productivos en el agro, la industria, la vivienda y el turismo».

Y concluye: «Ojalá los miembros de la junta directiva del Banco de la República, elegidos por otros gobiernos, que son quienes tienen en sus manos la tasa de interés no actuen por ideología sino por interés nacional y, ojalá, el sistema financiero, que podría ser la primera víctima, trabaje conjuntamente con el gobierno el plan y los medios de la inversión forzosa productiva».

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Publicar el comentario



Ariel Cabrera

Ver todas las entradas

< La multinacional bananera Chiquita Brands apelará condena de tribunal judicial en EE.UU por financiar a paramilitares en Colombia

Minhacenda: Cumplimos 14 meses de control de la inflación en el país >

TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE

NACIONAL

La ANDI presenta su estrategia anticorrupción

Giovanni Alarcón M. viernes abril 15, 2016

NACIONAL

El Fiscal General asume el papel de mediador y propone que se levante el paro

Carlos Martínez jueves noviembre 22, 2012

